
 

 

生産性向上支援訓練 利用者の声 

＊
訓
練
前
の
状
況
を
教
え
て
く
だ

さ
い
。 

当
社
は
、
次
世
代
の
管
理
職
候

補
の
育
成
が
喫
緊
の
課
題
と
認
識

し
て
い
ま
し
た
が
、
社
内
で
の
研

修
に
は
限
界
を
感
じ
て
い
た
と
こ

ろ
、
ポ
リ
テ
ク
セ
ン
タ
ー
京
都
よ

り
さ
ま
ざ
ま
な
研
修
の
ご
案
内
を

い
た
だ
き
、
当
社
の
求
め
る
研
修

で
あ
っ
た
こ
と
、
ま
た
そ
の
内
容

に
つ
い
て
も
要
望
に
応
じ
て
ア
レ

ン
ジ
を
し
て
い
た
だ
け
る
こ
と
を

知
り
、
実
施
す
る
こ
と
を
決
め
ま

し
た
。 

 

＊
訓
練
を
利
用
し
た
感
想
、
お
よ

び
受
講
者
や
職
場
の
変
化
は
あ
り

ま
し
た
か
。 

 

訓
練
を
利
用
し
た
結
果
、
部
署

を
超
え
て
議
論
す
る
こ
と
が
で

き
、
各
部
署
が
抱
え
て
い
る
問
題
・

課
題
を
共
有
す
る
こ
と
が
で
き
ま

し
た
。
そ
し
て
解
決
に
向
け
て
の

話
し
合
い
も
進
み
、
部
署
を
超
え

て
取
り
組
も
う
と
す
る
姿
勢
が
見

え
る
よ
う
に
な
り
ま
し
た
。
ま
た
、

研
修
で
設
定
し
た
個
々
の
課
題
に

つ
い
て
は
、
活
動
目
標
計
画
書
を

作
成
し
、P

D
C

A

を
回
す
こ
と
で

解
決
へ
導
い
て
い
ま
す
。 

今
回
は
係
長
・
主
任
を
対
象
に

し
た
研
修
で
し
た
が
、
次
回
は
、

課
長
ク
ラ
ス
を
対
象
に
当
社
の
事

業
方
針
を
討
議
し
策
定
し
て
ゆ
く

き
っ
か
け
と
な
る
研
修
を
実
施
頂

け
れ
ば
と
思
い
ま
す
。 

株式会社東洋レーベル 

事業内容 
機能性印刷、スクリーン印刷、他の印刷及び印刷付随

業務 

会社概要 

京都市右京区西京極畑田町 8 番地 
設立 昭和 52 年 従業員数 １１０人 

利用訓練コース 
現場社員のための組織行動力向上（令和５年１月） 

組織力強化のための管理（令和５年２月） 

職場のリーダーに求められる統率力の向上(令和５年５月) 
管理者のための問題解決力向上（令和５年６月） 

 

・他の部署がどんな仕事をしているのか分か

らず、どんな問題があるのかも分かっていま

せんでした。また、部署内外問わずコミュニ

ケーションが取れていないと感じました。 

・部下の指導をどのようにすればよいかのヒ

ントを知ることができましたし、他の受講生

とグループ討議をすることができ、他の人の

意見が参考になりました。 

・コミュニケーションの取り方や、テクニッ

クが分かり、チームメンバーとの接し方を変

えるなど、行動に移すことができました。 

・日頃何となく思っていた問題点を具体的に

落とし込むことができ、解決への糸口が見え

てきました。 

・話を聞く、サポート・相談に乗る等を実践

し、物事の見方が変わり、人の話を聞く力が

上がりました。 

・人とコミュニケーションを取ることが仕事

をうまく進めるポイントだと分かったので、

実践していきます。 

ポリテクセンター京都 Vol.1 

 

各
部
署
が
抱
え
て
い
る
問
題
・
課
題
を
共
有
し
、 

部
署
を
超
え
て
取
り
組
む
姿
勢
が
見
え
ま
し
た
。 


